
 

１．開催年月日 令和4年５月２７日（金） 

２．開催場所  西東京市芝久保町5-8-2 エフエム西東京 １階 会議室 

３. 委員出席 

  委員総数  6名 

  出席委員数 ２名 

  出席委員名 

下川 隆 委員長 

山本恒安 委員 

  欠席レポート提出委員名 

   賀陽智之 委員 

伊藤里香 委員 

小松真弓 委員 

  欠席委員名 

   鈴木 悟 委員 

  放送事業者側出席者 

  鈴木信克（代表取締役社長）・佐藤芳幸（局長）・飯島千ひろ（制作室室長） 

 ４. 議 題 

  「はたらくもやもや スッキリ解消！ナイト☆」毎月第１週水曜日 22時～22時30分 

５．議事の概要 

  あらかじめ送付した番組を録音したCDを聴いていただき審議。 

６．審議内容 

 （下川委員長）テーマに沿った内容でよかった。「働くこと」というおおきなテーマだが、ゲスト



と一緒に質問に答えていくスタイルがよかった。しゃべりが早く感じたが、番組がターゲット

としている年齢層には問題ないのかもしれない。 

 （山本）番組のタイトル通り、ゆるい雰囲気でテンション低めの印象。豊富な経験がなければ、

お悩みの相談の回答は難しいと思うので、人選が難しいのでは、と感じた。 

（伊藤委員・レポートより）カウンセラーであることもあって、とても耳心地のよい語り口だっ

た。質問コーナーの回答は、直球ながらご自身のダメだったことも披露しながらだったので、

上から目線でなく寄り添った助言となっていてよかった。 

 （小松委員・レポートより）自分の強みや弱みを回りの人から教えられるなどの経験がしづらく

なっている現代で、行きづらさを感じているリスナーに、優しさが届く番組だと思った。 

  最後の方、ＢＧＭが大きく、声が聴きにくかった。 

 （賀陽委員・レポートより）独特な雰囲気で、ボソボソ喋られる感じが、新しい、今どきなのか。

個人的には、ゲストに「青天を衝け」にご出演された時の話を掘り下げて欲しかった。 

（局側の回答） 

・BGMに関して、仕上がりに気を付けたい。番組をやりたい人とスポンサーを繋いでいい番

組作りをしていきたい。（代表取締役 鈴木） 

  ・声が聴きやすかった。弊社の番組の中で、悩み相談に本職の方が答える番組構成がないため

継続できるとよい。（局長 佐藤） 

  ・聴いている環境にもよるが、音の調整は気を付けていきたい。（室長 飯島） 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  なし 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

  自社放送 事務所への備え置き、自社HPでの掲載 

 



９．その他の参考事項 

 なし 


